

Va Moguel por la ciudad

PROMETE COMBATIR AL NARCO

La exdiputada anuncia que buscará la candidatura del Frente Amplio por México y promete combatir al crimen

ALFREDO FUENTES

La ex diputada del PRI en la capital Mariana Moguel, anunció sus aspiraciones por la candidatura del Frente Amplio por México para competir por la jefatura de gobierno en 2024.

La hija de la exsecretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles, dijo en entrevista con **El Sol de México** que si resulta ganadora de los comicios del próximo año, combatirá al crimen organizado con el fortalecimiento de las policías y con enfoques preventivos.

“Hoy hay más cobros de piso y hay que reconocer que tenemos crimen organizado en la Ciudad de México y la Policía la tenemos que fortalecer.

“Tenemos que ver (también) desde los enfoques preventivos de construcción de paz, pero por supuesto fortalecer a nuestros cuerpos policiacos”, dijo.

Moguel Robles mencionó que la inseguridad sería una de las principales problemáticas que atendería como jefa de Gobierno, toda vez que la capital ya ocupa el cuarto lugar en número de mujeres desaparecidas.

Como parte de su eventual estrategia de gobierno, comentó, buscaría aumentar la inversión a la infraestructura de la ciudad para que en servicios como el Metro no haya casos como el desplome de un tramo de la Línea 12, ocurrido en mayo

de 2021, o el descarrilamiento de un tren de la Línea 3, en marzo de este año.

La actual integrante de organizaciones de la sociedad civil como el Frente Cívico Nacional,

Meta Ciudadana y Futuro 21 aclaró que si bien no son los tiempos que marca la Ley para buscar de manera directa la candidatura a un puesto de elección popular, su intención es competir en los comicios de 2024.

Este diario informó en julio pasado que Salomón Chertorivski Woldenberg, de Movimiento Ciudadano, Cynthia López Castro, y Adrián Rubalcava Suárez, ambos del PRI; y Kenia López Rabadán, del PAN, también aspiran a la candidatura del Frente Amplio por México para la jefatura de Gobierno.

“Hay que esperar por supuesto a los tiempos correspondientes, pero por supuesto que ahí estaré participando y por el Frente Amplio, pero hoy quiero

reiterar esta parte tan importante, más allá de hoy ver quién nos va a representar, (los aspirantes) debemos de estar poniendo las problemáticas (como prioridad) y lo que le duele a

las y los ciudadanos”, dijo Moguel Robles.

La exlegisladora ahondará sobre sus aspiraciones hoy en un evento público en Coyoacán, junto a su madre Rosario Robles, el cual lleva por nombre La Ruta de la Gratitud para agradecer a quienes la apoyaron durante su proceso penal por la llamada Estafa Maestra.

 **MARIANA MOGUEL**
EXDIPUTADA LOCAL

“Hay que esperar los tiempos correspondientes, pero ahí estaré participando y por el Frente Amplio por México”



En febrero,
Rosario Robles quedó
absuelta por el caso
de la Estafa Maestra

ARCHIVO CUARTOSCURO



Mariana quiere competir en 2024

